
 

   ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO “95 /2021 
Senhor Presidente:

O Vereador Roberson Augusto Costalonga “SALAME”
— PSDB requer nos termos regimentais após a aprovação em plenário, seja
encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Lucimara G. Villas
Boas, o seguinte pedido de informação:

- Existe algum investimento sendo feito para preparar e adaptar as
escolas públicas municipais? Se sim, qual valor desse investimento até o
presente momento e quais ações estão sendo tomadas?

- Qual a previsão do retorno das atividadespresenciais na rede pública?

- Existe uma programática para o retorno dos alunos da rede municipal?
Se sim, como será feita a divisão e/ou rodízio das turmas?

- As áreas livres das escolas estão sendo levadas em consideraçãopara
esse planejamento? Serão fornecidos “EPI'S"? Se sim, como serão entregues?

- Qual embasamento foi usado para decretar o fechamento das escolas
por tempo indeterminado?

- Como o programa de vacinação que começa em uma semana pode
ip vender a abertura imediata das escolas?
s

Como professores, funcionários e colaboradores das escolas
Enunicipais vêm sendo treinados para entender sobre os protocolos de
biossegurança e estarem aptos a colocá-los em prática com o retorno das

H«aulas presenciais?

JUSTIFICATIVA:E

Exercício das atribuições fiscalizadoras do Poder Legislativo sobre osEe
:3 atos do Poder Executivo, conforme art. 31 da Constituição Federal, além de se

tratar de assunto de interesse público, com o objetivo de esclarecer
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:E questionamentostambém de pais e alunos.
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